

## Tagesordnungspunkt 12

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 11. August 2011

#### Verbesserung der Fahrradverbindung Dotzheim - Innenstadt [Bündnis 90 / Die Grünen]

---

#### Beschluss Nr. 0062

Der Magistrat wird gebeten;

als erste Maßnahme zur Verbesserung der Fahrradverbindung Dotzheim – Innenstadt die Strecke Freudenberg – Sauerland – Straßenmühlweg – Rheingauviertel als Radverbindung auszuzeichnen und für Radfahrer sicher zu gestalten; dazu gehört u. a. beispielsweise die Änderung der Kontaktschleife im Kreuzungsbereich Föhler Straße in den Straßenmühlweg über die Erich-Ollenhauer-Straße dahingehend, dass diese auch beim Befahren von Fahrrädern ausgelöst wird.

#### **Begründung**

Im Interesse des Umweltschutzes und der Luftreinhaltung sowie der Gesundheit der Bürgerinnen und Bürger ist der Ausbau eines schnellen und sicheren Radwegenetzes ein wichtiger Beitrag zu einem modernen Verkehrskonzept. Die Strecke Dotzheim – Innenstadt ist mit dem Fahrrad innerhalb einer halben Stunde zu bewältigen und deshalb das ideale Fitnesstraining. Allerdings bedarf es, gerade für Menschen, die nicht alltäglich mit dem Rad unterwegs sind, einiger Verbesserungen in der Streckenführung.

+

+

#### Verteiler:

Dezernat IV / 66 z. w. V.  
1006 z. d. V.

Ernst  
Ortsvorsteher